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Madame la directrice académique, 

Cette CAPD (report du 26 mars) s'inscrit dans un contexte social tendu où un ensemble de réformes 

préoccupantes impacte la fonction publique et l'Education nationale en particulier. Si le fond nous 

inquiète durablement quant à l'avenir du service public, la forme - à savoir une précipitation dans la 

méthode gouvernementale ne laissant pas de place à la négociation avec les partenaires sociaux  - 

dérègle la chaine des services de l'état ainsi que le travail des organisations syndicales 

représentatives des personnels. Résultats : des instances déplacées, reportées dans un calendrier 

contraint et le sentiment chez les agents de réformes incomprises et bâclées  ! 

S'agissant des promesses de notre ministre d'épargner la loi de refondation de 2013, en opérant 

pourtant de sérieux ajustements des programmes de 2015 et en tentant d'imposer les "bonnes 

méthodes" à la profession : le SE-Unsa constate une perte de confiance des collègues en leur 

institution, elle-même victime des politiques détricotant à l'envi les reformes réalisées 

précédemment et pour lesquelles les enseignants ont dû s'investir ! 

 Quelle lisibilité notre ministère donne-t-il sur son projet global pour l'Education des élèves qui nous 

sont confiés ?  Quelle est cette Ecole de la confiance où les professeurs peuvent être réduits au rang 

d'exécutants par des injonctions descendantes et parfois loin des réalités pratiques et pédagogiques 

des classes...? 

La précipitation concernant des dossiers comme celui des évaluations nationales ou celui des  

Établissements publics locaux d’enseignement des savoirs fondamentaux a laissé des traces chez 

nos collègues ! Soucieux d'une Ecole de la bienveillance à tous les étages, Le SE-Unsa souhaite 

vivement que des garanties soient données à la profession pour rassurer la communauté éducative. 

Pour terminer avec la préoccupation du moment, le Mouvement 2019 et son nouveau logiciel, force 

est de constater que le calendrier était, là-aussi, un peu trop étriqué ! Des reports techniques au 

blocage du serveur dès le début annoncé des opérations; nous attendons avec impatience de voir si 

les améliorations promises vont se réaliser concrètement. 

 

 


